

**“EL SEÑOR CONTINÚA ACUDIENDO
EN AYUDA DE SUS HIJOS...”**

PAPA LEÓN XIV

2026
PROYECTO DE
CUARESMA
“BROWN BAG”



PRINCE OF PEACE
CATHOLIC COMMUNITY

LA PAZ REQUIERE MISERICORDIA.

En su saludo del Ángelus del 15 de agosto de 2025, el Papa León XIV dijo: "Nos sentimos impotentes ante la propagación de la violencia en el mundo, una violencia cada vez más sorda e insensible a cualquier gesto de humanidad. Sin embargo, no debemos dejar de tener esperanza: Dios es más grande que el pecado de los seres humanos. No debemos resignarnos al predominio de la lógica del conflicto y de las armas. Con María, creemos que el Señor continúa acudiendo en ayuda de sus hijos, recordando su misericordia. Solo en esta misericordia podemos volver al camino de la paz".

La paz brota de las llagas del Señor — y también de las nuestras.

El papa León XIV dijo al mundo en su más reciente bendición navideña: "El Señor nos muestra sus llagas y nos dice: "La paz esté con ustedes". No tenga miedo de mostrar sus heridas sanadas por la misericordia. No tenga miedo de acercarse a quienes están atrapados en el miedo o la culpa. Que el soplo del Espíritu nos haga también testigos de esta paz y de este amor, más fuerte que cualquier derrota".

Durante las primeras cuatro semanas de Cuaresma, el Ministerio de Mercy le invita a orar por una de cuatro organizaciones o ministerios tan importantes que se destacan en este folleto.

Les pedimos que coloquen sus donaciones en la bolsa marrón que les proporcionó el Ministerio de Mercy o en una de su casa, y que la traigan a Misa el sábado o domingo de la siguiente semana de Cuaresma.

En este folleto encontrará ejemplos de oraciones y sugerencias de donaciones para cada organización.

¡Que Dios le bendiga y gracias por su participación!

SEMANA 1



Covenant
House
Texas

Covenant House brinda esperanza a los jóvenes que se enfrentan la falta de vivienda y la trata de personas, ofreciéndoles refugio seguro, adultos que los cuidan y un apoyo constante. Nuestros albergues, abiertos las 24 horas del día, los 7 días de la semana, proporcionan ayuda inmediata, comidas y atención, además de programas a largo plazo que ayudan a los jóvenes a sanar, desarrollar su confianza y construir un futuro mejor donde se sientan seguros, valorados y apoyados en cada etapa de su camino.

CovenantHouseTX.org



Te damos gracias por tu amor infinito, que nos enseña a amar a los demás con compasión, paciencia y gracia. Estamos agradecidos por tu misericordia y por los buenos planes que tienes para cada una de nuestras vidas.

Elevamos una oración por cada joven que ha sido abandonado, descuidado o herido. Que encuentren tu luz y sean guiados hacia un lugar seguro, donde reciban cuidado y sientan que pertenecen. Recuérdales que son profundamente amados y valorados.

Como prometes en Jeremías 29:11, llénalos de esperanza y confianza en un futuro lleno de propósito.

Bendice a nuestra comunidad con el apoyo que las familias necesitan para prosperar. Guía los corazones y las manos de todos los que sirven en Covenant House Texas, otorgándoles valentía, generosidad y compasión al cuidar de los demás. Amén.

Fecha para entrega de donaciones: 28 de febrero – 1 de marzo

LISTA DE DESEOS DE COVENANT HOUSE

- Ropa interior nueva (para hombre o mujer, cualquier talla de adulto)
- Camisetas nuevas (cualquier diseño, para hombre o mujer, cualquier talla de adulto)
- Sandalias para la ducha
- Gel de baño
- Toalla blanca y/o toallita
- Cepillo de dientes y pasta dental
- Biblia para estudiantes
- Tarjeta de regalo de \$10 para un restaurante, tienda, etc.

SEMANA 2



THE RIVERSIDE PROJECT



The Riverside Project apoya a niños y familias de Houston afectados por el sistema de acogida temporal (foster care), construyendo una sólida red de apoyo en toda la ciudad.

Trabajando en la prevención y la intervención, ayuda a evitar la desintegración familiar, apoya a los niños en situación de crisis y acompaña a los jóvenes en su transición a la edad adulta.

A través de alianzas, capacitación y recursos disponibles en sus instalaciones, como el servicio de vestuario para comparecencias judiciales, Riverside brinda esperanza, dignidad y estabilidad..

RiversideProject.org



Dios amoroso,

Elevamos nuestras oraciones por los niños, jóvenes y familias que reciben el apoyo del Proyecto Riverside. Rodéalos a todos de estabilidad, dignidad y cuidado, y fortalece a las familias que atraviesan momentos de incertidumbre.

Bendice a quienes trabajan para prevenir el daño y a quienes acompañan a los jóvenes en su camino hacia la edad adulta. Que esta red refleje tu compasión y tu amor sanador, y transforme vidas con esperanza, sentido de pertenencia y gracia. Amén.

Fecha para entregar las donaciones: 7-8 de marzo

LISTA DE DESEOS DEL PROYECTO RIVERSIDE

Artículos nuevos necesarios para el Court Closet

- Colchones tipo box (Coordinate la entrega directa a Court Closet en Hello@RiversideProject.org.)
- Ropa adecuada para entrevistas de trabajo (varias tallas)
- Bolsas de viaje (duffle) y cestas para la ropa (preferiblemente plegables y fáciles de transportar)
- Recipientes para almacenar alimentos, platos y cubiertos
- Tarjetas de regalo (Metro, Uber, supermercado, comida, etc.)
- Detergente para ropa y suavizante para secadora
- Artículos de papel (platos, vasos, servilletas, cubiertos desechables)
- Cargadores de teléfono (siempre muy necesarios)
- Juegos de ollas y sartenes
- Alimentos no perecederos (macarrones con queso, ramen, etc.)
- Calcetines y ropa interior (para hombre y mujer, todas las tallas)
- Artículos de higiene personal
- Sábanas tamaño twin, toallas, almohadas y mantas para cama individual



OBRAS SOCIALES
DEL SANTO
HERMANO PEDRO

ORFANATO Y HOSPITAL DE CARIDAD EN GUATEMALA

Obras Sociales del Santo Hermano Pedro brinda esperanza a niños, jóvenes y familias que enfrentan pobreza, enfermedad y abandono en Antigua, Guatemala, a través de su hospital de caridad, Santo Hermano Pedro, y su orfanato, Virgen del Socorro, junto con programas de asistencia comunitaria. Al ofrecer atención médica, un refugio seguro, educación y apoyo compasivo, ofrece ayuda inmediata y atención a largo plazo que ayuda a las personas a sanar, recuperar su dignidad y construir un futuro estable donde se sientan cuidadas, valoradas y apoyadas en cada etapa de sus vidas.

HermanoPedroGT.org



Querido Jesús,

Elevamos nuestras oraciones por todos aquellos a quienes atiende Obras Sociales del Santo Hermano Pedro. Tú conoces sus necesidades, sus luchas y sus esperanzas. Rodéalos con tu protección, tu paz y tu sanación, y restaura la dignidad y la fortaleza en sus vidas. Bendice a las familias, los niños y las personas que buscan ayuda, y recuérdales que nunca están solos. Guía los corazones y las manos de todos los que sirven en este ministerio con compasión, sabiduría y perseverancia. Que tu misericordia les traiga esperanza en la adversidad y luz en los momentos de incertidumbre. Amén.

Fecha para entregar las donaciones: 14-15 de marzo

LISTA DE DESEOS DEL ORFANATO VIRGEN DEL SOCORRO

- Ropa nueva: tallas S, M, L
- Zapatos nuevos: Varias tallas
- Calcetines nuevos (todas las tallas)
- Ropa interior nueva (todas las tallas)
- Juguetes nuevos
- Medicamentos (de venta libre; con fecha de caducidad no superior a 6 meses)
- Útiles escolares
- Jabón

LISTA DE DESEOS DEL HOSPITAL DEL BENÉFICO SANTO HERMANO PEDRO

- Medicamentos (de venta libre; con fecha de caducidad no superior a 6 meses)
- Artículos médicos (vendas, guantes, termómetros, cinta adhesiva médica, gasas, etc.)
- Ropa y zapatos nuevos (todas las tallas)
- Artículos de higiene personal para adultos y niños/adolescentes (toallas sanitarias, jabón, etc.)



FONDO DE SOLIDARIDAD CON UCRANIA

El Fondo de Solidaridad de los Caballeros de Colón para Ucrania apoya la ayuda humanitaria para quienes han sido afectados por la guerra en Ucrania. A través de ayuda de emergencia, asistencia médica, apoyo a refugiados y esfuerzos de recuperación a largo plazo, el Fondo brinda ayuda directa a familias, parroquias y comunidades en crisis. Fundamentado en la fe y la caridad, ofrece esperanza, dignidad y solidaridad a quienes sufren las consecuencias del conflicto.

kofc.org



Oh Señor Dios de los ejércitos, y Dios de nuestra salvación,

Oh Dios, que solo Tú obras maravillas: mira con misericordia y compasión a tus humildes siervos, y por amor a la humanidad, escúchanos y ten piedad de nosotros y de la tierra de Ucrania.

Derrama tu misericordia y compasión sobre tus humildes siervos, sobre quienes defienden a Ucrania y a su pueblo que tanto sufre, y escúchanos a nosotros que nos postramos ante tu profunda compasión.

Porque Tú eres la salud, la victoria y la salvación de quienes ponen su esperanza en Ti, y a Ti elevamos la gloria: al Padre, y al Hijo, y al Espíritu Santo, ahora y siempre, y por los siglos de los siglos.

Amén.

Adaptado de la tradición litúrgica bizantina

(“Servicio de oración cantado en tiempos de guerra”, en Trebnyk, Libro de las Necesidades)

DONE AL FONDO DE SOLIDARIDAD POR UCRANIA

POPHouston.org/ukraine



Cada semana durante la Cuaresma, nuestro Ministerio de Mercy les invita a orar por una de las cuatro organizaciones o ministerios muy importantes y a entregar sus donaciones para esa organización el siguiente sábado por la tarde o el domingo, antes o después de cada Misa.

Semana	Ministerio	Fechas para entregar las donaciones
1	Covenant House	28 de febrero - 1 de marzo
2	Riverside Project	7-8 de marzo
3	Orfanato y Hospital de Obras Sociales del Santo Hermano Pedro	14-15 de marzo
4	Fondo de Solidaridad por Ucrania	Done en línea en POPHouston.org/ukraine .

Por favor, recuerde a estas organizaciones y a las personas a quienes sirven en sus oraciones durante todo el año. Sus misiones continúan y necesitan su apoyo espiritual. Quizás les interese ser voluntarios en alguna de estas organizaciones o ministerios, para ser un reflejo de Cristo para quienes sirven. Visiten sus sitios web o llámenlos. También están invitados a colaborar con cada uno de estos grupos mediante donaciones, consultando sus listas de necesidades.”

Por favor, entreguen sus bolsas de papel marrón con las donaciones durante las misas de fin de semana en los contenedores/cestas designados para la recepción de donaciones, ubicados frente a la iglesia o frente al Centro de Mercy. Asegúrense de etiquetar la bolsa con el nombre de la organización. Los voluntarios estarán recibiendo donaciones antes y después de todas las misas de fin de semana, a partir del 28 de febrero.

El Ministerio de Mercy está buscando voluntarios para recolectar los artículos cada fin de semana, del 28 de febrero al 15 de marzo. Cada semana se clasificarán las donaciones recibidas durante los fines de semana.

Si desea realizar una donación económica en línea para el Proyecto Cuaresmal Brown Bag, visite POPHouston.org/brownbag o escanee el código QR.



Si está interesado en ayudar, por favor comuníquese con: Susan Gallagher al 281.571.4136 o por correo electrónico a SGallagher@POPHouston.org.

Inscríbese como voluntario en POPHouston.org/brownbagvolunteer.